



le 29 janvier 2014

Associações

Bateau de solidarité au Cap Vert est un succès

Jean-Philippe Leroy réélu Président de l'association Regarde Ailleurs

Par Manuel Martins

L'Assemblée Général de l'association Regarde Ailleurs, de solidarité avec les îles du Cap Vert, a eu lieu le samedi 18 janvier.

La principale activité de l'association en 2013 a été le lancement du bateau «Nossa Família», avec la réception et démarrage du moteur sur place, la réparation du bateau et fabrication des rames, la mise en place administrative (carte grise...), la réunion de démarrage avec les 3 pêcheurs et le lancement du bateau en mer.

Les premiers résultats sont déjà là sur le 2 premiers mois de pêche. «Nossa Família» a déjà permis la pêche de 672 kg de poisson sur 23 jours de pêche. «Cela permet de générer un équivalent de plus de 1.500 euros. C'est une somme significative qui permet la rémunération de 3 pêcheurs bien au dessus du salaire moyen au Cap Vert. Ces premiers résultats semblent très encourageants



pour la suite de ce projet et la possibilité de le dupliquer» explique au concluants» - et l'implantation d'une LusoJornal Jean-Philippe Leroy, Président de l'association.

Deux autres projets sont encore à l'étude par l'association: la fabrication de Fours solaires - «plusieurs prototypes sont réalisés et les tests sont vigne au Cap Vert - «projet en stand by car la reprise du dossier de financement est à refaire».

En 2013, l'association a réalisé deux expositions photos, l'une en région de

Metz, en collaboration avec une association Capverdienne de Flameck et une autre dans le cadre d'une intervention en milieu scolaire à Aubenas. «Le partenariat avec le collège de Jastre à Aubenas est maintenu depuis maintenant 7 ans: intervention en classe sur les problématiques de solidarité internationale et vente de supports créés par les élèves. Nous avons récupéré 200 euros cette année avec le projet scolaire» explique Jean-Philippe Leroy.

L'association a maintenant 271 membres, dont 31 nouveaux membres acquis en 2013, et tous les fonds sont utilisés pour la mise en place de projets au Cap Vert. En 2014, l'association va suivre le projet du bateau et apporter les améliorations nécessaires : construction d'une cabane et achat d'un radar.

Bernard Dupont a été réélu à la logistique et technique et Jean-Philippe Leroy continue Président de Regarde Ailleurs.